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Reference: MG/2024/03
EMPLOYMENT VACANCY - FREISTELLE
1.     Applications are invited from suitably qualified and experienced staff for the post located in Mönchengladbach. It would be appreciated if this circular could be displayed on unit civil labour notice boards so that interested applicants may apply. 

Wir begrüßen Bewerbungen von entsprechend qualifizierten und erfahrenen Mitarbeitern*innen für diese Stelle in Mönchengladbach. Wir bitten, dieses Rundschreiben an den schwarzen Brettern der Einheiten auszuhängen, damit sich interessierte Bewerber bewerben können.













________
Unit



Post/Grade




Closing date












for applications


Einheit



Stelle/Eingruppierung


Bewerbungsfrist
________________________________________________________________________________
GGS
         


Armed Civilian Watchperson


open-ended


Mönchengladbach South
P(W)2 
up to 208 hours per month

GGS



bewaffnete Wachperson 
Mönchengladbach South
P(W)2 bis zu 208 Stunden/Monat

Start date:


asap

Anfangsdatum: 

schnellstmöglich

_____________________________________________________________________________  

2.
Closure date for the submission of applications is shown above. Those applicants whose qualifications and previous service show that they may be suitable will be invited to attend an interview.

Die Frist für die Einreichung von Bewerbungen ist oben angegeben. Bewerberinnen und Bewerber, die aufgrund ihrer Qualifikationen und ihres bisherigen Dienstes geeignet sein könnten, werden zu einem Vorstellungsgespräch eingeladen.

3.
Applications must be in writing and should be e-mailed to:

GSO-GEO-LECHR-Sen-GpMailbox@mod.gov.uk
and must reach this office by the closing date shown.

Bewerbungsunterlagen sind bitte schriftlich einzureichen und bis zum vorgenannten Einsendeschluss an folgendes E-Mail-Postfach zu senden:

GSO-GEO-LECHR-Sen-GpMailbox@mod.gov.uk
4. The following qualifications / experience are essential:

Folgende Qualifikationen / Erfahrung sind notwendig:
· Gain relevant certificates issued by the British Forces in German on weapon handling and successful attendance on the training course for Armed Civilian Watchpersons. 
· Good knowledge of the English and German language (verbal/written).  
· Must wear issued working dress and adopt the appropriate standard of personal appearance and bearing.
· Must wear special protective equipment including helmet and bulletproof vest as directed by the employer.
· Erlangen der entsprechenden, von den britischen Streitkräften in Deutschland ausgestellten Bescheinigungen zur Handhabung einer Waffe sowie erfolgreiche Teilnahme an dem Lehrgang für bewaffnete zivile Wachleute. 
· Gute Englisch- und Deutschkenntnisse (mündlich/schriftlich).
· Muss die ausgegebene Arbeitskleidung tragen und den entsprechenden Standard hinsichtlich seines*ihres persönlichen Erscheinungsbildes und persönlichen Verhaltens übernehmen. 
· Muss auf Anweisung des Arbeitgebers Schutzkleidung einschl. Helm und Schussweste tragen.
5.
Employment prerequisites / Beschäftigungsvoraussetzung:

· The post incumbent is required to attend and pass job-related courses at regular intervals, as directed.
· The post incumbent’s suitability to be issued with a weapon is subject to regular medical examinations carried out by the Occupational Medical Practitioner.
· The successful completion of job-related courses and the confirmation of the suitability to handle a weapon are prerequisites for the employment.
· Regular physical training and the successful completion of regular physical tests as directed by the employer are prerequisites for the employment.
· Der*die Stelleninhaber*in muss in regelmäßigen Abständen erfolgreich an Lehrgängen in Verbindung mit den verrichteten Aufgaben teilnehmen.
· Die Eignung des Stelleninhabers / der Stelleninhaberin, eine Waffe ausgehändigt zu bekommen, unterliegt regelmäßigen ärztlichen Untersuchungen, die von dem/der Betriebsarzt/-ärztin durchgeführt werden. 
· Das erfolgreiche Bestehen von Lehrgängen und die Bestätigung der Eignung, eine Waffe zu führen, sind Voraussetzungen für das Beschäftigungsverhältnis.
· Regelmäßiges Fitnesstraining und das erfolgreiche Bestehen des Physischen Fitness Tests sind Voraussetzungen für das Beschäftigungsverhältnis.
6.
This position is open to all applicants, however, it could be filled without interview if redundancy provisions intervened. If the post is to be filled externally it may be necessary to compile a shortlist due to the number of applicants.

Diese Stelle steht allen Bewerbern*innen offen. Es besteht jedoch die Möglichkeit, dass die Position ohne die Durchführung von Vorstellungsgesprächen besetzt wird, sollte ein*e Bewerber*in durch eine Schließungsmaßnahme Vorrang bekommen. Bei externer Besetzung kann es aufgrund der Anzahl der eingehenden Bewerbungen notwendig werden, eine Vorauswahl vorzunehmen.


[image: image2.png]Strategic
Command



